

Allgäu-Reisen für Schüler

Verein gegründet

Sonthofen | az | In Sonthofen ist der Verein „Schülerland Allgäu“ gegründet worden. Die Mitglieder des Vereins haben sich zum Ziel gesetzt, die Interessen der Anbieter von Schülerreisen im Allgäu zu vertreten. Darunter fallen Gruppenunterkünfte jeglicher Art sowie Freizeitanbieter im gesamten Allgäu.

Derzeit wird ein Projektantrag erarbeitet, der mit Leadermitteln gefördert werden soll. Mit der öffentlichen Förderung soll dann eine Vernetzung der Anbieter erreicht werden. Unter dem Motto „Lernen im Allgäu“ sollen innovative erlebnispädagogische Programme für einheimische Schulklassen entwickelt werden. Mit im Boot der Schülerland-Anbieter ist unter anderen der Pionier im Bereich Erlebnispädagogik in Deutschland, Outward Bound. „Besonders Kinder und Jugendliche sind für das Allgäu eine ungemein wichtige Zielgruppe, denn sie sind meist auch die Gäste von morgen“, so Projektmanager Jochen Häfele.

i Für alle interessierten Leiter von Gruppenunterkünften und Programmanbieter im Allgäu findet am Dienstag, 24. Juni, im Kolpinghaus (Gaststätte) in Kempten ab 19.30 Uhr ein Informationsabend statt. Kontakt: Jochen Häfele, Telefon: 08321/ 677 120

info@jh-tourismus.de